

KTS.  
LUM.

PEROU

20 AOUT 1965.-  
oooooooooooo

SACSAHUAMAN? près de CUZCO. (Pérou)  
+++++

Une soucoupe volante se serait posée VENDREDI; 20 AOUT, dans les ruines incas de SACSAHUAMAN, près de CUZCO, au sud-est du Pérou. Deux nains, à la bouche verticale et dont les yeux jetaient une forte lumière sont alors sortis de la soucoupe.

Ces révélations ont été faites par des touristes qui visitaient les ruines. D'autre part; deux étudiants de l'Institut polytechnique de MEXICO ont affirmé, au journal "EL GRAFICOS" qu'une soucoupe volante s'était posée JEUDI 19 AOUT sur un terrain proche de leur école.

L'engin ont-ils dit, était de grande envergure, très lumineux et reposait sur trois pieds. Deux petits hommes ne dépassant pas 80 centimètres de haut sont sortis de l'engin le visage couvert d'un masque - semblable au masque à gaz des terriens - puis sont remontés à bord après avoir " laissé sur le sol " un morceau de métal qui serait étudié actuellement à l'Institut polytechnique. Les deux étudiants ont précisé qu'on voyait très bien l'empreinte des " trois pieds " de la soucoupe sur le terrain et qu'on avait trouvé sur le lieu de l'atterrissage des " gouttes " d'un étrange combustible.

" LA METROPOLE " du 25 AOUT 1965.